

■ ■ ■ 2011  
Potsdam  
Stadt des  
Films ■ ■ ■



**Landeshauptstadt  
Potsdam**

Der Oberbürgermeister

Information 808/2011

Potsdam, 19.12.2011 (sz)

Trauer um Friedrich Reinsch

Mit großer Bestürzung hat Potsdams Oberbürgermeister Jann Jakobs heute vom Tod von Friedrich Reinsch erfahren. Jakobs drückte der Familie seine tiefe Anteilnahme aus.

Mit ganzer Kraft und Hingabe setzte sich Friedrich Reinsch seit 2005 für die Entwicklung des Potsdamer Stadtteils Schlaatz ein. Der Schlaatz sollte ein Ort des friedlichen Zusammenlebens von Menschen vieler Religionen und Kulturen werden.

„Heute kann man sagen, dass es ein Verdienst von Friedrich Reinsch war, dass das gelungen ist. Das Haus der Generationen und Kulturen ist untrennbar mit seinem Namen verbunden“, sagte Oberbürgermeister Jann Jakobs. „Es genügte ihm nie, nur seine Pflicht zu tun. Wir werden ihn in Ehren in Erinnerung behalten.“